

Dias en cuarentena

Bueno es complicado saber cómo empezar esto, pero explicare como fueron mis días en cuarentena y las cosas en las que una persona se da cuenta...

En esto no puedo negar que son tiempos difíciles para todos debido al trabajo y a la salud de las personas y solo puedo decir que En todo este tiempo que llevo encerrado en mi casa debido a la cuarentena pude reflexionar de forma mas profunda las cosas y me he dado cuenta que la vida es aburrida ya que no estas en contacto con tus amigos o familiares y debido a eso no puedes pasar mas tiempo con ellos y como me paso a mi y a muchos mas terminamos perdiendo familiares debido a este virus o por otras causas y no podemos ir a visitarlos o aunque sea verlos de lejos. Otra cosa es que en mi caso la cuarentena me hizo pensar en las cosas que tengo en lo afortunado que soy por tener un aparato electrónico para ver las clases, ya que, he escuchado experiencias de amigos lejanos de que ni si quiera tienen computador o teléfono para entrar a sus clases y eso hace que sus trabajos se acumulen y el estrés los termina consumiendo...

Pero en esta cuarentena no todo es negativo, sino que también dentro de casa yo con mi familia somos mas unidos, hacemos actividades juntos y también formamos nuevas rutinas lo que hace que la cuarentena sea menos repetitiva.